

# Tradition gepflegt

**Elisabethszell.** (ta) Die Wintermonate sind vorbei und ab sofort trifft sich der Stammtisch Oberer Wirt wieder monatlich, um gesellig beisammen zu sein. Vorsitzender Sepp Bosl freute sich über den guten Besuch des ersten Zusammentreffens im Jahr 2013. Die Stimmung war gut, da er als erstes in seinem Rückblick gleich sieben Neuaufnahmen zu vermelden hatte.

Der Stammtisch beteiligte sich auch an der Dorfmeisterschaft der Eisstocksützen und sie belegten einen beachtlichen Platz. Aufgrund des schlechten Wetters am Vatertag 2012 war die Beteiligung nicht so groß. Sepp Bosl bedankte sich bei den Wirtsleuten und den Mitgliedern für die monatliche Teilnahme an den Treffen und der sehr guten Bewirtung. Auch im Jahr 2013 wird wieder eine Vatertagswanderung durchgeführt. Um die Wirtshaus-tradition noch besser zu pflegen ist angedacht, ein Treffen mit dem Stammtisch Au, sowie musikalische Treffen im Vereinslokal, wobei ein Fassl Bier auf den Bock kommt und angezapft wird. Neu in dieser Saison ist, dass ab sofort das monatliche Treffen jeden dritten Donnerstag ist. Harald Stöger, 2. Vorsitzender, bedankte sich noch bei Sepp Bosl für die gute Vereinsführung. Nach einem guten Essen von der Wirtsfamilie Hans und Helga, ging's in geselliger Runde weiter und man freut sich schon auf das nächste Treffen im April.